

pourquoi Fils de Dieu ? Ceux-ci observaient et cherchaient à voir où se trouvaient les hommes qui ne s'étaient pas unis aux bêtes, bien qu'ils fussent des fils des prévaricateurs, comme on l'a dit plus haut. Et ceux-ci étaient appelés fils des hommes, parce qu'ils ne s'étaient pas avilis dans leur corps et ne s'étaient pas unis aux animaux. Et les fils de Dieu épousèrent leurs filles, et, d'elles, ils engendrèrent des fils, selon ce qui est écrit : « Les fils de Dieu, voyant que les filles des hommes étaient belles... »¹ En fait, il existe encore des animaux et des espèces de bétail qui, de la façon que nous avons dite, ont récupéré en elles, venant des hommes, beaucoup d'éléments de la nature humaine. Alors, la clameur de cette iniquité monta jusqu'aux yeux de Dieu, car l'image de Dieu avait été déformée et détruite, et son caractère raisonnable bouleversé dans la fornication. C'est pourquoi l'Esprit de Dieu, qui, lors de la création, planait sur le monde, envoya des eaux sur les eaux ; et la membrane des eaux, qui empêchait un peu les eaux de s'écouler avec la rapidité qu'elles ont maintenant, fut alors déchirée, l'eau devint très rapide dans sa course et submergea les hommes. Alors l'eau imprégna si bien la terre que celle-ci en devint comme ferrugineuse et dure, et que, dans toutes ses productions, elle donna un suc nouveau et plus fort qu'auparavant, et qu'elle donna du vin, ce qui ne s'était pas encore vu. Par ailleurs les pierres, qui ont été créées en même temps que la terre et qui avaient été recouvertes par elle, furent laissées à l'air par les eaux et apparurent ; et certaines d'entre elles se fendirent, alors qu'elles avaient été intactes jusqu'alors.

La naissance des pierres. Quant aux pierres, leur nombre n'augmenta ni avant ni après, à l'exception de celles qui se fendirent dans les